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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Definirá Contraloría Interna del Congreso destino de titular de UEC-ASM  
La Contraloría Interna del Congreso del Estado no ha emitido resolución sobre la denuncia 
presentada en contra de la titular de la Unidad de Evaluación y Control (UEC) de la Auditoría 
Superior de Michoacán (ASM), Vanessa López. Le corresponde al contralor Alberto Chávez 
determinar si Vanessa López cometió una falta administrativa grave o si de plano incurrió 
en un delito y una vez que emita el resolutivo deberá someterse a consideración del pleno, 
indicó la diputada Guadalupe Díaz, integrante de la Comisión Inspectora de la ASM. 
Recordó que los diputados Gloria Tapia, Seyra Alemán, César Palafox y ella presentaron 
la denuncia por la firma unilateral de contratos Víctor Keller Kaplanska,  representante Legal 
de Grupo KCM Keller,  Paola Martínez Rodríguez, representante legal de Diseños y 
Estrategias Especializadas contra la Corrupción y Rafael Francisco Ortiz de la Torre, asesor 
jurídico. 
 
Aún sin conocerse qué diputados pedirán licencia al cargo 
Hasta el momento se desconoce la cantidad de diputados que pedirán licencia a su cargo 
para competir en el proceso electoral 2023-2024, aunque la mayoría de estos enfocan ya 
su atención en los comicios. Si bien legalmente los diputados no están obligados a pedir 
licencia al cargo, generalmente aquellos que contienden la solicitan debido a las exigencias 
de las campañas, independientemente que la productividad de la mayoría de los 
legisladores esté en entredicho. Las licencias suelen presentarse durante el primer trimestre 
del año en que se desarrolle la jornada electoral, por lo que los actuales diputados aún 
estarían operando como hasta ahora, durante el primer periodo de sesiones del tercer año 
legislativo que arranca en septiembre próximo. Los suplentes estarían arribando a la 
Cámara en marzo próximo. 
 
Morena denuncia penalmente por enriquecimiento ilícito a Alfonso Martínez 
Presentan denuncia penal en contra de Alfonso Jesús Martínez Alcázar, actual presidente 
municipal de Morelia, por presunto enriquecimiento ilícito y posibles consecuencias que 
afectan el funcionamiento regular y legal de la administración pública local, así como el 
patrimonio municipal. La denuncia presentada por el diputado local de Morena, Juan Carlos 
Barragán Vélez que se ampara en el artículo 254 bis del Código Penal para el Estado de 
Michoacán y es sustentada en la supuesta divergencia que existe entre el patrimonio del 
alcalde y sus ingresos reportados durante sus mandato en la administración municipal, 
argumentándose que Martínez Alcázar posee signos exteriores de riqueza que exceden 
notoriamente a los ingresos que presuntamente recibió como servidor público a lo largo de 
su carrera política y profesional. Según los antecedentes presentados en la denuncia, se 
menciona que los ingresos y la declaración patrimonial de Martínez Alcázar han 
experimentado cambios significativos en diversos periodos, teniendo en la actualidad un 
ingreso total 7 millones 047 mil 513 pesos. 
 
Boletines: 
 
Señalamientos de la oposición a libros de la SEP son politiquería: Reyes Galindo 
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Acusa Barragán a Alfonso Martínez de ganar más de 7 mdp al mes 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
Gobierno de Michoacán pagará “movilización” de 50 mil personas para evento en 
defensa de la 4T 
Con cargo al presupuesto estatal, el gobierno de Michoacán “movilizará” entre 45 mil y 50 
mil personas para que participen en un evento masivo que se realizará el domingo 20 de 
agosto en el estadio Morelos de la capital del estado, en defensa de la Cuarta 
Transformación. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, informó en conferencia de prensa 
que si bien la utilización del Coloso del Quinceo no representará gasto, la “movilización” de 
los asistentes estará a cargo de su administración, al considerarlo un evento institucional. 
 
Lástima que por inseguridad, miembros del PRI teman atentado: Memo Valencia 
«Es una lástima que por cuestiones de inseguridad, en la región y el país, miembros 
distinguidos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se encuentren ausentes por 
temor a sufrir algún atentado», reveló Guillermo Valencia Reyes, presidente estatal del 
partido, durante una reunión celebrada en el salón de actos del mismo. Así lo refirió al 
momento de hacer notar la ausencia de Sergio Ochoa Vázquez, quien sufriera un atentado 
el pasado mes de mayo.  
 
Silvano alcanzó las 220 mil firmas de respaldo, asevera Octavio Ocampo 
Luego de que la dirigencia nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) 
anunciara que Silvano Aureoles Conejo, ex gobernador de Michoacán, superó el mínimo 
de firmas de simpatías en su ruta por la coordinación nacional del Frente Amplio por México, 
Octavio Ocampo Córdova, dirigente estatal de este partido, dijo que el ex mandatario 
alcanzó los 220 mil firmas.  Hay que recordar que la meta mínima establecida por el comité 
de organización era de 150 mil firmas, las cuales fueron rebasadas “por mucho” incluido en 
lo que respecta a Michoacán, esto frente al cierre de registros que es este martes 8 de 
agosto, explicó el dirigente.  
 
Alfonso Martínez tiene derecho de demandar legalmente recursos del Faeispum: PRD 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, tiene derecho a entablar un 
juicio para que se le restituyan los recursos que se les dejarán de entregar este 2023 del 
Fondo Estatal para la Infraestructura Municipal, Faeispum. Ello lo aseveró el dirigente del 
PRD Michoacán, Octavio Ocampo Córdoba, quien acentuó que en el 2015 cuando fue 
alcalde demandó la restitución de dichos recursos ante el impago del ex gobernador 
Salvador Jara y se le regresaron.  
 
Próximo evento masivo será un despilfarro de dinero del gobierno estatal: PRD 
La dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) lamentó la intención 
del gobierno de Michoacán de realizar un evento masivo con el que se presentará el “Plan 
Morelos”, el próximo 20 de agosto en el Estadio Morelos. En rueda de prensa, el líder 
perredista consideró que el estado, no se encuentra en condiciones para que el gobernador 
haga este tipo de eventos, al resaltar que no hay nada que celebrar en Michoacán, y menos 
en medio de una crisis de inseguridad y sin gobernabilidad. 
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Lamentable que Alfonso Martínez haya censurado mural de periodistas en Plaza 
de la Paz: Morena 
El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, lamentó que el alcalde de 
Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, haya violado el derecho al recuerdo y a la visibilización 
al censurar los murales que expresaban la indignación y el descontento en la comunidad 
periodística, los cuales se ubicaban en la Plaza de la Paz del Centro Histórico. “Estamos 
en una etapa donde la libertad de expresión y de manifestación debe ser respetada, hemos 
avanzado hacia procesos democráticos participativos y no se deben tomar acciones que 
encaminen a Morelia hacia un pasado arcaico”.  
 
Personas relacionadas con MORENA intentan vincular a policía con muerte de 
indigente: Alcalde Morelia 
Luego de que vecinos del boulevard García de León acusaron a la Policía Morelia de haber 
provocado la muerte de una persona en situación de calle al propinarle fuertes golpes, el 
presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, denunció que hay personas vinculadas a 
MORENA que buscan deslegitimar a la corporación. En entrevista, consideró que dichas 
acusaciones se perciben como un acto de provocación, por lo que negó que la muerte del 
indigente encontrado en el Boulevard García de León, haya sido provocada por sus 
elementos policiacos. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
ArcelorMittal tiene que migrar a energías verdes, la energía fotovoltaica es una 
alternativa: Alfredo Ramírez 
La empresa siderúrgica ArcelorMittal, localizada en el puerto de Lázaro Cárdenas, tiene que 
migrar a la utilización de energías verdes, y ante esto la alternativa que se ha planteado en 
el horizonte es la energía fotovoltaica, señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Sobre 
esto el mandatario michoacano, en conferencia de prensa, refirió que quien le comunicó la 
necesidad de energías verdes para la firma acerera fue la misma dirección de dicha 
empresa.  
 
Tras inundación surgen quejas por obra en Ocolusen, Ayuntamiento de Morelia 
debe responder: Bedolla 
Al momento no existen mayores problemas por las lluvias en las obras que realiza el estado 
en la ciudad de Morelia, pero hay otras que generan conflictos a la población, señaló el 
gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. “Sí recibimos quejas de esta avenida 
que comunica al Club Campestre, en Ocolusen, es una obra nueva, pero ahí ya será el 
Ayuntamiento quien responda este tema”, precisó durante la conferencia de prensa 
matutina.  
 
Violencia en Michoacán, no detiene inversión de empresas locales: CCEEM 
Preocupante la situación de violencia que se vive de nuevo en el estado, pero hay confianza 
en que las autoridades lo puedan resolver para brindar seguridad y atraer inversión, 
manifestó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Michoacán (CCEEM), 
Roberto Santillán Ferreyra. “En este momento siempre echados para adelante, hemos 
mantenido el empleo, la planta productiva, seguiremos adelante, exigiendo que nos den las 
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condiciones, pero aquí seguimos en Michoacán y apostando por el estado”, puntualizó 
durante la entrevista realizada en días pasados.  
 
Año y medio durará la construcción del paso a desnivel para el acceso a Villas del 
Pedregal: SCOP 
Este lunes, el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas del gobierno del 
estado, Rogelio Zarazúa, informó que como parte del Plan de Infraestructura Michoacán 
Construye, ya está en proceso la licitación para construir el paso a desnivel en el acceso 
principal al Fraccionamiento Villas del Pedregal, una obra prometida por distintos 
candidatos en diferentes procesos electorales desde 2015 y que durante la gestión de Raúl 
Morón al frente del Ayuntamiento de Morelia se inició para poco tiempo después quedar en 
el olvido. En la rueda de prensa de este lunes, ofrecida por el gobierno de la entidad, el 
funcionario estatal señaló que el fallo de la licitación se dará el 5 de septiembre, y se estima 
que la obra tendrá un periodo de ejecución de 18 meses, o sea, año y medio.  
 
Con 2 mil 173 mdp, gobierno de Michoacán triplica presupuesto para obra pública en 
Morelia 
Con una inversión de 2 mil 173 millones de pesos, el gobierno de Michoacán triplicó el 
presupuesto para obras públicas que se ejecutarán en Morelia este año, ya que en 2022 se 
destinaron solo 600 millones. El secretario de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), 
Rogelio Zarazúa Sánchez informó que como parte del plan de Infraestructura 
denominado “Michoacán construye”, se alcanzará un monto histórico en proyectos 
específicos, autorizados y ya con asignación presupuestal. En 2022 hicimos una relación 
de toda la inversión que había sido aplicada en el municipio y llegamos a 600 millones de 
pesos, y da gusto informar, que ya con la consolidación de varios proyectos que se han 
estado dando en las últimas semanas, la inversión que ya se tiene proyectada para el 
municipio supera los 2 mil millones de pesos. 
 
Taxistas y tortilleros, en la mira del crimen organizado; 24 asesinados en 2023 
En lo que va del año, al menos 24 taxistas han sido asesinados en Michoacán, 
principalmente en dos municipios: Apatzingán y Uruapan y el motivo, según ha reconocido 
la autoridad, ha sido el no querer entregar la “cuota” o el “cobro de piso”. Los 24 
asesinatos se han registrado principalmente en cinco municipios de la entidad: Uruapan (9), 
Apatzingán (9), Tarímbaro (1), Lázaro Cárdenas (2), Copándaro (1), Jacona (1), Morelia (1). 
Solo en el municipio de Apatzingán se han registrado al menos nueve ataques con arma de 
fuego a taxistas de los cuales seis fueron mortales. 
 
Ejército mexicano continúa con la “Campaña de canje de armas de fuego 2023”, en 
los municipios de Ario de Rosales y Álvaro Obregón 
 La Secretaría de la Defensa Nacional a través de la Comandancia de la 21/a. Zona Militar, 
continua con la “Campaña de Canje de Armas de Fuego 2023” implementada por el Ejército 
Mexicano en coordinación con las autoridades de los tres órdenes de gobierno, en los 
municipios de Ario de Rosales y Álvaro Obregón, Mich. Por tal motivo, se invita a la 
ciudadanía a sumarse a este programa, para contribuir a reducir la violencia, destacando 
que al participar podrá obtener un beneficio económico dependiendo del tipo de arma, 
calibre y condición en la que se encuentre.  
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No vamos a promover a nadie; aclara gobernador sobre convocatoria al "Plan 
Morelos" 
El "Plan Morelos" es un tema político pero no electoral, no vamos a promover a nadie, sino 
que se va a presentar un proyecto de nación, aclaró el gobernador de Michoacán, Alfredo 
Ramírez Bedolla, sobre la convocatoria para presentar dicho plan el 20 de agosto en un 
evento en el estadio "José María Morelos y Pavón". En conferencia de prensa, al ser 
cuestionado sobre el tema, el mandatario estatal argumentó que esta convocatoria es ante 
el momento político que se vive en el país y en el estado, no precisamente el electoral, por 
lo que se refrendará el compromiso con Michoacán y abordar temas para que se prueba 
implementar la Cuarta Transformación, como el derecho ampliado o autogobiernos de las 
comunidades indígenas.  
 
Bedolla: 1ra Etapa Del 2do Libramiento De Morelia Será De Sal. Pátzcuaro A Quiroga 
El segundo anillo periférico de la ciudad de Morelia comenzará con un primer segmento 
que conectará la salida a Pátzcuaro con la salida a Quiroga, manifestó el titular de la 
Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas de Michoacán (SCOP), Rogelio Zarazúa 
Sánchez. “13.4 kilómetros con un tránsito diario de vehículos en más de cinco mil 700 
vehículos, vamos a tener un plazo de ejecución de 15 meses”, explicó durante la 
conferencia de prensa realizada esta mañana.  
 
Apoyo total a mujeres para romper ciclo de violencia: Seimujer 
La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) 
proporciona un acompañamiento integral a las mujeres egresadas de refugios, con el 
objetivo de que tengan más herramientas que les permitan romper ciclos de violencia y 
establecer un proyecto de vida para ellas y sus familias. La titular de la dependencia, 
Carolina Rangel Gracida, explicó que el Programa de Apoyos para Mujeres Egresadas de 
Refugios, donde se brinda un respaldo económico de 6 mil 223 pesos cuando egresan, es 
un complemento para la atención integral que la Seimujer ofrece a las mujeres desde el 
momento en el que acuden a pedir auxilio. 
 
CEDH abre carpetas de investigación contra Ayuntamiento por borrar murales 
Un total de 2 carpetas de investigación abrió la Comisión Estatal de Derechos Humanos 
(CEDH) en contra del Ayuntamiento de Morelia, por presunta violación al derecho a la 
visibilización y el recuerdo. Esto, luego de que personal de la administración municipal 
borrara murales, en la Plaza de La Paz, dedicados a comunicadores desaparecidos o 
asesinados, así como a las víctimas de feminicidios, según denunciaron el colectivo de 
reporteros y periodistas Ni Uno Más, la colectiva feminista Libres Morelia, RecuperArte, el 
taller de gráfica Popular Juan Panadero y otros grupos de la sociedad civil.  
 
En seguridad “todo normal” en Apatzingán y Uruapan: Alfredo Ramírez 
A pesar de los hechos violentos y extorsiones que se han denunciado en Apatzingán y 
Uruapan, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que en materia de seguridad “todo 
normal”. Señaló que en Uruapan se está recuperando la tranquilidad y explicó que 
intervinieron “de inmediato”, luego de que propietarios de tortillerías revelaron los intentos 
de extorsión, por los que determinaron suspender actividades el miércoles 2 de agosto. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 
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#Morelia Alfonso Da Disculpa Pública Por Remover Murales De Periodistas & 
Feministas 
Por un «error de comunicación» el mural de los periodistas desaparecidos y el de feministas 
fueron removidos de la Plaza de la Paz en Morelia, explicó el alcalde capitalino, Alfonso 
Martínez Alcázar, quien pidió disculpas públicas ante medios de comunicación locales. Sin 
duda alguna, fue un error de comunicación por lo cual yo hago esta disculpa pública ante 
ustedes los medios de comunicación», expresó el edil.  
 
Reto del 2do Informe de Gobierno, describir todo lo hecho en tan poco tiempo: 
Alfonso Martínez 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aseguró que el reto que 
tendrá para la presentación del Segundo Informe de Gobierno de Morelia, será informar en 
poco tiempo y de forma sencilla, todo lo que ha realizado el Ayuntamiento durante este 
segundo año de administración municipal. Estamos listos, hay mucho que platicar, el gran 
reto es cómo dices tanto en tan poco tiempo, hemos hecho tanto y tenemos tanto que decir 
que el reto es cómo lo comunicamos, para que toda la ciudadanía conozca», dijo.  
 
Ayuntamiento de Morelia realiza limpieza y desazolve en el dren Arroyo de Tierras 
Con la finalidad de prevenir inundaciones, proteger el medio ambiente y promover la salud 
pública, el Ayuntamiento de Morelia a cargo del Presidente Alfonso Martínez Alcázar, 
realizó este lunes un importante y oportuno trabajo de limpieza y desazolve en el dren 
Arroyo de Tierras. Durante la jornada, personal de la Secretaría de Servicios Públicos y del 
Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia 
(OOAPAS), realizó el retiro de desechos y residuos sólidos, acción con la que se garantiza 
un adecuado flujo del agua evitando estancamientos y problemas de inundaciones en la 
zona. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Se repartirán y ya están en Michoacán 2 millones de libros de texto gratuito: SEE 
Entre la polémica que han generado los nuevos libros de texto gratuito correspondientes al 
programa de la Nueva Escuela Mexicana, que se debe aplicar obligatoriamente en Así lo 
confirmó la titular de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), Gabriela Molina 
Aguilar, quien, pese a asegurar que los libros ya están en los almacenes regionales e 
incluso, en algunos municipios, la dependencia que dirige sigue atenta a cualquier decisión 
judicial al señalar: “seremos respetuosos de la Ley. Seguiremos y estaremos atentos a 
cualquier orden judicial”. Lo anterior, con el contexto de las varias quejas que han surgido 
de diversos actores y organizaciones sociales, entre las que destacan la Unión Nacional de 
Padres de Familia, expertos en materia educativa, legisladores y políticos. 
 
Pide UMSNH evaluar poder reducir a 3 años la licenciatura en Arquitectura  
El tiempo de estudio de la licenciatura en Arquitectura en la Universidad Michoacana de 
San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) podría reducirse a tres años, si se aprueba una solicitud 
que hizo la autoridad nicolaita al respecto. Mediante una circular emitida a finales de julio 
pasado el secretario académico de la Casa de Hidalgo, Jorge Fonseca Madrigal, solicita al 

https://www.contramuro.com/se-repartiran-y-ya-estan-en-michoacan-2-millones-de-libros-de-texto-gratuito-see/
https://see.michoacan.gob.mx/
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director de la facultad en cuestión, Axel Becerra Santacruz, iniciar una revisión del programa 
educativo actual.  
 
Evalúan universidades la creación de un protocolo de seguridad universal  
La necesidad de elaborar un protocolo de seguridad que se pueda aplicar en todas las 
universidades de Michoacán ya se ha planteado entre los integrantes de la Red Unidos por 
Michoacán por lo que seguramente pronto se contará con él, afirmó el rector de la 
Universidad Vasco de Quiroga (UVAQ), José Antonio Herrera Jiménez. Cada institución 
tiene su protocolo de seguridad, pero al ser una preocupación común porque, 
lamentablemente, en cualquier lugar puede haber situaciones de riesgo, es que los rectores 
de las Instituciones de Educación Superior agrupadas en la Red, ya lo están platicando, 
señaló.  
 
La UMSNH se está modernizando, apostándole a ponderar el interés de las y los 
estudiantes: Fonseca Madrigal 
“Nosotros estamos modernizándonos, cuando la rectora Yarabí Ávila González expresó 
hace más de siete meses que la Universidad Michoacana tenía que cumplir a cabalidad con 
una oferta educativa pertinente a las necesidades, hablada justamente de ir 
modernizándonos en nuestros planes de estudios sin trastocar derechos de nadie, más que 
apostándole a ponderar el interés de los estudiantes quienes hoy nos demandan nuevas 
ofertas de desarrollo”, afirmó el secretario Académico, Jorge Fonseca Madrigal, al inaugurar 
el XXIV Encuentro Universitario Internacional de Actualización Docente «La educación 
media superior y superior pública y su compromiso social. Con la representación de la 
rectora, el funcionario apuntó que desde hace más de dos décadas se lleva a cabo esta 
actividad académica, por lo que reconoció a las y los participantes, al referir que una parte 
muy importante del éxito profesional está en la capacitación continua. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Hipertensión y diabetes, enfermedades más atendidas en Salud en tu Familia 
Hipertensión, diabetes y obesidad, son los principales padecimientos detectados en 
pacientes por parte de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través del programa 
Salud en tu Familia, que brinda atención médica gratuita a la población más vulnerable que 
vive en comunidades alejadas y de difícil acceso. De 45 mil 306 personas enfermas 
detectadas en 69 municipios, 12 mil 680 viven con hipertensión, 11 mil 972 con diabetes, y 
7 mil 496 presentan obesidad, lo que ha limitado su salud y sus condiciones físicas, por 
ello, una brigada de personal médico y de enfermería los visita hasta su domicilio para 
realizar estudios, brindar medicamentos y así mantener las enfermedades controladas.  
 
Rinde segundo Informe el Consejo de Medicina General de Michoacán  
Con un total de 78 médicos certificados y recertificados en el último año, la Mesa Directiva 
del Consejo Nacional de Certificación y Recertificación en Medicina General del Estado de 
Michoacán, rindió este fin de semana su Segundo Informe de Labores. De acuerdo con un 
comunicado de prensa, durante el periodo de mayo de 2022 a junio de 2023, se dio a 
conocer que se efectuaron cuatro exámenes de certificación a médicos generales 
provenientes de la capital y diversos municipios de la entidad, así como de otros estados 
circunvecinos. 
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INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Hombre es ultimado a balazos en Ciudad Hidalgo 
Un hombre fue asesinado a balazos este lunes en la vía pública de Ciudad Hidalgo, 
informaron autoridades policiales, las cuales agregaron el móvil del homicidio es 
desconocido. El crimen ocurrió en la avenida Juárez, dentro de la colonia Tierras Coloradas, 
frente a la Escuela Preparatoria Adolfo López Mateos. De acuerdo con las fuentes, el finado 
fue identificado como Federico, de 46 años de edad, quien vestía playera amarilla, pantalón 
de mezclilla azul y botas cafés. 
 
Hallan a 2 hombres asesinados en el municipio de Álvaro Obregón 
Dos hombres muertos y con huellas de violencia fueron encontrados en un predio cerril 
ubicado en el municipio de Álvaro Obregón, indicaron autoridades policiales. El hallazgo lo 
realizaron unas personas este durante la mañana de lunes en una área rústica cercana a 
la población de Las Trojes, así que avisaron al número de emergencias.  
 
Se registra ataque con drones cargados de explosivos en Apatzingán  
La tarde de este lunes se registraron varios ataques con drones cargados con explosivos, 
en la localidad de El Durazno, en el municipio de Apatzingán. Pobladores reportaron el 
hecho, señalando que desde temprana hora se han registrado ya varios ataques a través 
de drones, además de que se han registrado por lo menos tres tiroteos entre grupos 
antagónicos del crimen organizado.   
 
Fiesta en Capácuaro termina en balacera y con una camioneta incendiada  
Una fiesta celebrada en la tenencia de Capácuaro terminó en balacera tras una riña entre 
dos asistentes, dos personas resultaron heridas y una camioneta fue incendiada.  Respecto 
a los hechos se informó que vecinos de dicha tenencia se encontraban en la fiesta, cerca 
de la plaza, cuando al calor de las copas dos de los presentes se liaron a golpes, y 
momentos después ambos regresaron armados, accionando las armas entre la multitud. 


